

La Intendencia de Montevideo inicia el proceso de sanciones por la falta de retiro de carteles políticos

Principal



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-intendencia-de-montevideo-inicia-el-proceso-de-sanciones-por-la-falta-de-retiro-de-carteles-politicos_12744.php

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO INICIA EL PROCESO DE SANCIONES POR LA FALTA DE RETIRO DE CARTELES POLÍTICOS

Principal

La Intendencia de Montevideo inicia el proceso de sanciones por la falta de retiro de carteles políticos

La Intendencia de Montevideo da inicio al procedimiento de sanciones por la omisión en el retiro de carteles políticos.

Intendencia de Montevideo Fiscaliza Normativa Electoral

La Intendencia de Montevideo ha iniciado un proceso de fiscalización para asegurar el cumplimiento de la normativa que obliga a los partidos políticos a retirar la cartelería electoral en un plazo de 30 días tras la finalización de los procesos electorales.

Aplicación de Multas

Una vez vencido este plazo, se han impuesto las primeras multas, destacándose una sanción al Partido Nacional. Desde la agrupación política se comunicó que las multas serán trasladadas a las diferentes agrupaciones responsables de la colocación de la cartelería.

Alegaciones del Partido Nacional

El Partido Nacional ha anunciado que presentará una apelación contra las sanciones impuestas por la Intendencia.

Cartelería en Cuestión

Los carteles en cuestión abarcan material de las elecciones realizadas en octubre, así como propaganda vinculada al Frente Amplio y a plebiscitos, incluyendo el del "Sí" y el de Seguridad Social.

Responsabilidad de la Intendencia

La Intendencia tiene la responsabilidad de identificar a los responsables de los carteles, ya sean partidos políticos o comisiones asociadas a los plebiscitos.

Detalles de la Sanción Económica

La sanción económica establecida es de 4 Unidades Reajustables (UR) por cada cartel que no haya sido retirado dentro del plazo establecido.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO INICIA EL PROCESO DE SANCIONES POR LA FALTA DE RETIRO DE CARTELES POLÍTICOS

La intendencia de montevideo inicia el proceso de sanciones por la falta de retiro de carteles politicos

Tags

nacional, sanciones, intendencia, plebiscitos, carteles, electoral, responsabilidad, montevideo, partidos, partido, responsables, normativa

Noticias relacionadas

3.9 * *Confrontación política en Montevideo: Edil del Partido Nacional denuncia a la Intendencia por la remoción de carteles electorales*

3.7 * *Confrontación entre el edil Diego Rodríguez y la Imm por la eliminación de carteles políticos del Partido Nacional*

4.0 * *Plazos establecidos: 30 días para que partidos políticos retiren su cartelería pública*

3.7 * *El Ministro de la Corte Electoral explicó las alternativas para votar sin credencial, aclaró dudas sobre multas y el proceso de anulación del voto*

4.8 * *Opción revela su más reciente encuesta antes de las elecciones: ¿Cómo afectarán los plebiscitos el panorama político?*

4.5 * *Explorando el panorama electoral: El Ministro de la Corte Electoral analiza las distintas modalidades de votación y sus implicancias en los plebiscitos*

4.3 * *¿Se reduce el respaldo a los plebiscitos? Así se manifiestan las intenciones de voto de los uruguayos según Equipos*

4.4 * *Perspectivas electoral: se anticipa balotaje y la improbable aprobación de los plebiscitos*

4.1 * *Coalición de gobierno se une para definir estrategias en la campaña de los plebiscitos de octubre*

4.8 * *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguayo tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo